

# CrossNews

Von der Lagerfeuerszene zum modernen YouTube-Studio. Das christliche Nachrichtenmagazin „CrossNews“ startet mit den ersten Sendungen im November.



Foto: Timo Rucks

Bereits in der Juli/August-Ausgabe des Gemeindebriefes wurde über den TeamerTalk berichtet. Ein LIVE Talkformat, das die Teamer im April 2020 entwickelt und achtmal bis zu dem Sommerferien auf YouTube angeboten haben.

Nach den acht Sendungen waren sich die Teamer einig, dass etwas neues, noch moderneres und noch aktuelleres her muss. So entstand die Idee von „CrossNews“, dem christlichen Nachrichten-

magazin. Ziel ist es, ein aktuelles Thema aus Politik und Gesellschaft aufzunehmen und aus der Perspektive von Jugendlichen zu.... Ja, zu was eigentlich? Zu bequatschen, zu talken, zu überdenken, zu verdeutlichen; vielleicht alles gleichzeitig. Auf jeden Fall soll das Thema jedesmal direkt auf Harpstedt übertragen werden. Und nicht nur das. In jeder Sendung soll auch geschaut werden, was die Bibel dazu sagt. Bisher haben die Teamer nämlich kein Thema gefunden, zu dem die Bibel nichts zu sagen hätte.

Finanziell unterstützt wird das Projekt im Rahmen des Förderprogramms Generation<sup>3</sup> aus Mitteln des Niedersächsischen Ministeriums für Soziales, Gesundheit und Gleichstellung. tr

